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华自科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-004 

投资者关系活动类别 
 特定对象调研   □分析师会议   媒体采访  □业绩说明会 

□新闻发布会     □路演活动     现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 
南方基金：张磊；国泰君安：周斌；德毅资产：陈升； 

前海人寿：欧阳光；磐稳资产：裴亮；进化论资产：王中胜； 

德邦电芯：梁旭、邵玉豪；中泰证券：郑汉林； 

山高投资：金赞；复胜资产：戴卡娜； 

时间 2021 年 12 月 3 日 10：30-12:00 

地点 公司欣盛路园区 7 楼 711 会议室 

上市公司接待人员姓名 

副总经理兼董事会秘书：宋辉 

证券事务代表：卢志娟 

投资者关系活动主要内容

介绍 

一、参观公司 

二、沟通交流，具体如下： 

问题一：公司本次中标蜂巢能源 4.03 亿的合同，请问公司产能储

备充足吗？明年预计产能多少？公司在锂电自动化产线的现状及

规划如何？ 

答：继上次精实机电与蜂巢能源签订 4.48 亿元合同后，本次

又中标 4.03 亿元（累计中标了 8.51 亿元)，且本次订单份额较上

次提升较大，感谢蜂巢能源对我们的信任和选择。为了应对今年

锂电市场大爆发的情况，公司产能进行了快速的扩张，尤其在下

半年，产能提升迅速。除深圳外，今年三季度已经在长沙投产。

明年深圳、长沙、武汉三园区同时可以实现交付，每个产地产能



预计都在 10 亿元以上，公司也对可能爆发的市场需求做了相应

的产能储备。 

精实机电作为技术领先的锂电智能装备领域的老牌企业，在

锂电池智能设备产线研发和技术优势突出，特别是化成压床的负

压技术为精实机电首创技术，得到了宁德时代、蜂巢能源、赣锋

锂业等国内头部锂电厂商的青睐和大力支持。在锂电设备化成分

容细分行业，精实机电可以说是一个倡导者和领跑者的角色，一

直专注于技术研发和创新，拥有多项自主知识产权。 

基于整个市场的发展和头部电池企业的认可，未来公司将继

续紧跟行业发展的步伐，坚定实施技术领先战略，专注于主营业

务发展，不断努力提升客户价值。 

问题二：听说近期国内大的锂电厂商都有投产计划，扩张都比较

迅速，除本次中标蜂巢能源订单外，公司是否能够获取其他订单

机会？ 

答：随着新能源业务的发展，今年以来，各大锂电厂商产线

扩充都有“层层加码”的感觉，如果都能落地执行的话，预计明年

会有比较大的增长。精实机电和国内诸多知名锂电生产厂商有多

年的合作基础，产品和技术具备较大的优势，而且这种优势经历

时间的考验，会更加的凸显。后续公司仍将持续跟进和积极争取

相关市场机会，把握新能源赛道的机遇和市场红利。我们对未来

的发展充满信心。 

问题三：精实机电给宁德时代和蜂巢能源的产品的毛利率是否有

比较大的差别？公司毛利率偏低及下滑的原因？ 

答：由于公司提供的是订制化产品，毛利率跟产品的技术性

能要求、工期、交付条件、自身管理等诸多因素相关，公司提供

给宁德时代和蜂巢能源的产品在价格体系上是一致的。 

近年来随着原材料和人工成本的上升，毛利率可能会有所下

降，但全年净利润将呈增长态势。后续，随着产能的规模优势释

放，通过持续加大管理优化、技术创新、改善产品工艺技术以及

加强成本控制等，毛利率将得到改善。 



问题四：随着行业竞争加剧，对于核心人才的争夺会更加激烈，

公司靠什么留住人才？ 

答：公司具有有竞争力的薪酬体系，有良好的企业文化和职

业发展空间，并通过对核心管理及技术（业务）骨干人员的股权

激励进一步健全公司长效激励与约束机制，吸引和留住优秀人

才，充分调动公司员工的积极性，有效地将股东利益、公司利益

和核心团队个人利益结合在一起，使各方共同关注公司的长远发

展。 

问题五：公司对明年的业绩预期是怎样的？ 

答：受益于国家“碳达峰、碳中和”战略发展目标，公司的主

营业务锂电后段生产设备、锂电和储能电站设备处在快速发展

期，随着新能源汽车的快速普及，包括以新能源为主体的新型电

力系统也在加快推进，预计伴随着动力电池及储能电池装机量的

稳步提升，对公司锂电设备业绩将产生积极影响。另外，后续随

着储能相关政策的落地和商业模式的敲定，公司认为锂电储能电

站设备业务也将迎来爆发期。 

问题六：公司对目前的市值满意吗？觉得低估还是合理？未来预

期多少？ 

答：公司非常重视和关注公司价值和股东利益，我们认为成

熟的市场应该是对个体估值而非整体估值。目前市场上，有高估

值的公司，也有一般估值的公司。我们能做的就是把产业做大做

强，公司将积极应对宏观经济环境、产业环境的变化，紧抓机

遇，通过创造良好的业绩以提升公司价值，并不断增强与投资者

的互动，将公司发展情况及时传递给资本市场，同时我们也希望

投资者能够更多的了解公司，给予公司合理的估值判断。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 12 月 10 日 

 


